

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga, Himbau Tingkatkan Kewaspadaan dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 22, 2024 - 09:52



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga, Himbau Tingkatkan Kewaspadaan dan Antisipasi Bencana*

Sukabumi, 22 Januari 2024 - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan

keterlibatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Senin, 22 Januari 2024. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kp. Sukamaju Rt 03/04 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.30 WIB hingga selesai.

Dalam laporan resmi kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas AIPDA SUDIRO memberikan sejumlah himbauan yang relevan dengan situasi dan kondisi masyarakat setempat.

Pada kesempatan tersebut, AIPDA SUDIRO menyampaikan himbauan sebagai berikut:

1. **Siaga Bencana Alam:** Himbauan kepada warga agar selalu siaga terhadap bencana alam, khususnya dalam musim penghujan. Bila terjadi bencana alam, segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas.
2. **Tidak Terprovokasi Berita Hoaks Terkait Pemilu 2024:** Menghimbau kepada warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilihan Umum tahun 2024. Selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah.
3. **Tingkatkan Satkamling untuk Antisipasi Kejahatan:** Mendorong warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna memperkuat antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyatakan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami mengapresiasi dedikasi AIPDA SUDIRO dalam menjalankan tugas preventif dan pembinaan kepada masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Sukamaju," ujar Kapolsek.